



Klosterneuburg, am 22. April 2024

Schüler spenden 2.000 Euro für soziale Zwecke

Der 5. Jahrgang der HBLA Klosterneuburg spendete jeweils 1.000 Euro, vom Gewinn des Maturaballes der Weinbauschule, für die Projekte „Hilfe in Kierling“ und „Agape Austria“. „Danke für Eure Großzügigkeit und alles Gute für die Abschlussprüfungen“, wünscht ihnen ihr Religionslehrer Prof. Dr. Tassilo Lorenz Can.Reg..

AGAPE Austria – Freundeskreis der Missionare des Hl. Franz von Sales ist ein gemeinnütziger Verein in Klosterneuburg, welcher für **Ausbildung, Gesundheit, Austausch, Partnerschaft und Entwicklung** steht. Die gesamten Spenden kommen dem Bau und Erhalt von Schulen und Kindergärten im Tschad und in Kamerun zugute. Obmann dieses Vereins ist Prälat Anton Höslinger, Propst des Stiftes Klosterneuburg. - <https://www.agape-austria.at/>

Foto: 5. Jahrgang der HBLA Klosterneuburg mit Augustiner-Chorherren Dr. Tassilo Lorenz (Abdruck honorarfrei)

Pressekontakte

Stift Klosterneuburg

Walter Hanzmann, Pressesprecher

T: +43 676 / 447 90 67

E: presse@stift-klosterneuburg.at

www.stift-klosterneuburg.at

